
 

 

Comisión Directiva Instituto de Fundamentos y Métodos en Psicología 
Facultad de Psicología – UdelaR 

Sesión Ordinaria Jueves 23  de Marzo de 2020 
  

Presentes: 

Directora: Prof. Adj. Beatriz Falero 

Orden Docente: Prof. Adj. Karen Moreira y Prof. Adj. Sylvia Montañez 

Orden Estudiantil: Br. Carlos Cabrera, Br. Franco Spósito y Br. Facundo Riñón. 

Orden Egresados: Sin representación 

Acta: Taís Manfrini 
 

Orden del Día: 

1. Puesta a punto de situación del Instituto: enseñanza y gestión 
2. Información sobre Plan Estratégico del Instituto 

 

Asunto Pendiente: Solicitud de traslado de Instituto de Karina Boggio 
 

Acta: 
Se realiza la Comisión Directiva mediante la plataforma Zoom. 

1. Puesta a punto de situación del Instituto: enseñanza y gestión. 

a funcionar la próxima semana. 
Dirección de Licenciatura se contactó con los responsables de los Seminarios  
Optativos de este semestre, buscando la viabilidad de las clases virtuales. 
Se informa que los TFG siguen con los plazos establecidos, pero quedaron  
suspendidas las defensas de Posgrado. 
En cuanto a la gestión se comunica que se está realizando todo vía mail, en  
contacto con Personal y Contaduría; donde se habilitó la firma escaneada para  
presentar renovaciones/extensiones, etc. El horario de secretaría es de 11 a 15hs. 
Sección Concursos se encuentra cerrado y se suspendieron momentáneamente los  
concursos, por lo cual se solicita averiguar si existe la posibilidad de que las  
comisiones asesoras puedan continuar su trabajo. 

2. Información sobre Plan Estratégico del Instituto 

Se comunica que se consultó a los Coordinadores de Programas si se ha podido avanzar en 
cuanto a la nota que deben presentar ante la Comisión Directiva, sobre la reformulación y/o 
creación de nuevos Programas. Algunos docentes solicitaron mayor plazo, debido a la situa-
ción. 



 

 

Se informa que se realizará una nota de los Institutos solicitando la prórroga al Consejo del 
plazo de entrega del Plan Estratégico (plazo inicial: última semana de abril). 

Se resuelve solicitar a los equipos un nuevo plazo interno de entrega de notas a la Comi-
sión Directiva para el Lunes 20 de Abril. 

 

Solicitud de traslado de Instituto de Karina Boggio  

Se discute la solicitud de Karina Boggio, explicando la nota elevada a quienes no participaron de la 
Comisión Directiva anterior.  

Se resuelve enviarle un mail a la docente, explicando que la Comisión Directiva está considerando 
su situación y que a la brevedad le llegará una comunicación con la respuesta de la Comisión Di-
rectiva.  

Se levanta sesión, la próxima sesión de la Comisión Directiva será el 2 de Abril, mediante la misma 
modalidad virtual. 

 

 


